

Die ganze Donau

Zwei Mitglieder – Johannes Rottenhofer und Karl Stöflin – hatten die Idee, den Donauradweg von der Quelle bis ans Schwarze Meer zu fahren. Drei weitere RC-Gugge Radfreunde, unter ihnen ein Rote-Nasen-Clowndoktor, hatten sich spontan angeschlossen, um diese Fahrt für einen karitativen Zweck durchzuführen. Die gesammelten Spenden (insgesamt mehr als 16.000 €) kamen dem Projekt Kinderbetreuung im Krankenhaus Lienz zugute. Die Tour begann am 13.09. an der Donauquelle. Meistens fuhren wir entlang der Donau in der freien Natur. Es ging auch durch größere Städte, ja sogar Hauptstädte mit großem Verkehrsaufkommen.

Teilweise fühlte man sich 50 Jahre und mehr zurückversetzt. War jedoch erst ein Quartier gefunden war die Bewirtung ausgesprochen freundlich und



Geschafft! Kilometer 0 an der Donaumündung.

die Versorgung bestens. Faszinierende landschaftliche Eindrücke gab es überall entlang der Strecke. Auch schöne und herzliche Erlebnisse mit der Bevölkerung gab es des Öfteren. Ein kleines Problem waren manchmal die vielen Hunde. Doch nach 28 unfall- und pannenfreien Tagen hatten wir das Ziel in Tulcea erreicht.

Genaue Daten finden Sie unter rc-gugge.at und rote-nasen.at.